

Después de un espectacular encuentro, el HEREDIANO conquista el Campeonato de 1930, al derrotar a la GIMNASTICA por 4 tantos a 2

Después de ocho días de ansiosos comentarios sobre cuál sería de La Gimnástica y del Herediano quien ostentaría el campeonato de 1930, el más reñido talvez de todos los que se hayan verificado desde la iniciación de estos hermosos torneos deportivos. Era natural que nuestra afición quisiera presenciar esta magna contienda en la cual se iban a aquilatar los valores deportivos de provincia y la capital.

El Preliminar

Antes del partido de fondo, hubo como era de esperarse un interesante preliminar entre «La Libertad» campeón de segundas fuerzas y «El Buenos Aires» campeón también de tercera categoría.

Este partido fué muy lucido habiendo hecho gala ambos equipos de rapidez y de coraje. El triunfo le correspondió al equipo bonaerense quien se anotó dos tantos a 1 de La Libertad.

El partido de fondo

En calidad de arbitro para este partido habia si-

do designado don Hernán Gómez, quien por motivos de salud no le fué posible llenar su cometido, habiéndolo reemplazado don Salvador González, cuya labor fué muy eficiente.

Hecha la rifa de ventajas entre los capitanes Rosabal y González, ganan los Heredianos, quienes escogen la desfavorable para el primer tiempo.

Dada la señal de alerta por el arbitro los equipos se alinean formándose de la siguiente manera. Herediano: Mezzerville, a la puerta; Milton y Jones, a la zaga; Centeno, Bonilla y Vargas, a la línea de medios; Fuentes, Esquivel Bolaños, Rosabal y Pérez, adelante.

Gimnástica: González, de portero; Aquileo y Bermúdez, de zagueros; Chizeta, Fausto y López, de medios; Mora, Lito, Saénz, Soley y Velazco, de delanteros. Al cuadro blanquirojo le faltaban sus titulares, Escorriola y Albertazzi Al Herediano, Braulio y Víquez.

El juego se inicia a todo tren llevando Heredia la

ofensiva. Fausto interviene arriando a los delanteros rojos que lucidamente bordan su primer avance. El juego es fuerte y movido por ambas partes. Los primeros en mojar el «curo» son los provincianos que anotan, gracias a una salida incierta de González que da lugar a Esquivel para cucharear un tiro al marco el cual se encontraba sin guardián.

No afloja La Gimnástica por esta anotación, antes por el contrario, les da bríos y coraje mayores. La atacante rojiblanca actúa con acierto siendo sus entradas lucidas y de apuro para la zaga herediana. En un corner de Heredia, Sáenz entra con cabeza anidando el esférico en la red quedando el partido empatado.

La bola va al centro y el ataque Gimnástico vuelve a la carga consiguiendo un ligero dominio sobre sus contrarios. Un punteo de Mora es encumbrado frente al marco por Milton, entrando Lito y Soley con todo y bola en el marco Herediano.

La Gimnástica va ganando y el Herediano se nota un poco decaído. El juez da por terminado el primer tiempo.

Viene ahora la segunda mitad, en la cual le corresponde a Heredia la casa ventajosa. Esta razón y el fuerte viento que sopla ayudan al ataque Herediano que ahora se mantiene asediando la portería roja. Una mano de Fausto cerca del Area es castigada por Rosabal, logrando el Zurdo anotar el segundo tanto mediante un cañonazo imparable.

Viene ahora la parte más deslucida del partido, ambos equipos quieren mejor el éscor pero temen por la seguridad de sus marcos sucediéndose lances y jugadas personales sin resultados de ningún género.

Los minutos transcurren y ya todos creímos en un empate cuando viene la jugada cumbre de la mañana:

Velazco centra matemático recogiendo Lito con cabeza, quien manda colo-

cado a la esquina, pero Mezzerville en un magistral plongeón detiene el balón en los instantes en que este trataba de pasar la zaga fatídica de los tantos. El público tributa la más grande ovación que se ha hecho en el Estadio a un portero, y bien se lo merece, la jugada ha sido estupenda.

Esta jugada electriza a los heredianos que se lanzan enardecidos al ataque consiguiendo Rosabal anotar el 3er. tanto para su equipo.

Minutos después, Fuentes dispara desde largo colándosele el balón a González de las propias manos.

El partido está ya decidido a favor del Herediano. Minutos después el juez da por terminado el partido con el triunfo de los heredianos por 4 tantos a 2.

Vayan nuestras felicitaciones más sinceras para estos valientes heredianos que tan lucidamente han conquistado el campeonato para 1930.

Hogar de gala

El hogar de nuestro particular amigo don Octavio Fonseca Villafranca y su señora esposa doña Dolores Zúñiga de Fonseca, se encuentra de gala con el feliz arribo de una encantadora y robusta niñita, que ha venido a llenar de alegría a sus padres.

Reciban sus dichosos padres nuestras felicitaciones, deseándole a la nueva heredera todo género de felicidades.

Mejora D. Tomás Soley Güell

Don Tomás Soley Güell actual Ministro de Hacienda, que en días pasados estaba enfermo ya se encuentra un poco mejor, es muy posible que hoy asista a la Secretaría de Hacienda.

La actitud del Congreso

ante los pensionados que disfrutaban sueldos públicos

A pesar de que el Ejecutivo hizo una reducción en el presupuesto, el congreso ha encontrado ciertas anomalías que indican la injusticia con que se ha procedido a hacer tales rebajas, principalmente en los sueldos de categorías inferiores.

Así, por ejemplo, encontró que algunas personas pensionadas por el estado, gozaban en el presupuesto de grandes sueldos. Esto, a la par de la gran rebaja de sueldos que ha hecho a muchos empleados inferiores, tales como en Correos y Telégrafos, resultaba una injusticia censurable.

Pero el Congreso, consciente de sus actos, puso un dique a esa liberalidad

determinada, suprimiendo las pensiones a aquellos individuos que aparecen desempeñando altos puestos en el gobierno, y comiendo, como se dice, a dos carrillos.

Ahora lo que resta es que el Congreso proceda a suprimir ciertos puestos innecesarios que han sido creados por lujo, por afán de derroche de dinero y por complacencias personales.

Reunión municipal

Hoy lunes se reunirá por tercera vez la Municipalidad de San José para tratar del presupuesto en general.

Se teme que el Poder Ejecutivo tenga que intervenir en este asunto, por haberse alterado un presupuesto ya aprobado,

Notas comerciales

El señor don José María Babot Vidal vendió al señor Guillermo Alonso Rodríguez su establecimiento comercial denominado La Favorita, por la suma de 40 mil colones.

—Don Fernando Goicoechea Quirós, vendió al señor don Alfonso Goicoechea Quirós, su negocio de almacén y tienda Goicoechea Hnos.

—Don Rafael Fernández Sibaja vendió al señor don Liberato Gutiérrez Arias su negocio de lupería llamado El Cairo.

—Don Roberto Pinto Fernández vendió a los señores Angel Gracia Arriaga y Fernando Gracia Arribas su negocio de fabricación de dulces helados por la suma de doce mil colones,

Notas varias

de Educación

Los exámenes de maestros, para los Certificados Elemental y Superior, comenzarán a las ocho de la mañana del lunes 16 del corriente, en la Escuela García Flamenco, situada 100 v. al Este de La Dolorosa. Ese día se dedicará a los escritos y desde el día siguiente comenzarán los orales. Hay 35 solicitudes para el Elemental, 30 para el Superior y 15 de Idoneidad en asignaturas especiales. En Religión se examinarán tres solicitantes.

Las pruebas de los especiales se verificarán a principios de marzo.

Con algún retraso se publicarán los cuadros de maestros, por motivo de que no conociéndose todavía las sumas de presupuesto con que puede contar cada Inspección han de esperar para ver hasta dónde puede extirparse,

DESDE WASHINGTON

Para Alejandro Alvarado Quirós

Después de estar en Nueva Orleans, donde el humo de las fábricas convierte la ciudad en una enorme y asfixiante chimenea—pues la corpulencia de la arquitectura destruye la noción de la estética, el barrullo y la tremolina desconciertan el espíritu y el vértigo bursátil, trueca la urbe en un mercado inhabitable—, Washington se ofrece como un plácido jardín sembrado de chalets. Por mucho que se diga que ésta es la ciudad de los árboles, de los negros y de los Ministros... aquí siempre hay belleza y atracción y solaz para la vida.

Cuánta riqueza y esplendor en este medio supremo y maravilloso! Cuánto poderío el de estos hombres que con sus dólares esclavizan a todos los pueblos del orbe y con sus máquinas arrancan del cielo los misterios eternos; que han podido, con el andamio de los arquitectos, llevar hasta las nubes la cúpula de sus edificios; con el taladro de sus geólogos, horadar las más profundas rocas para correr trenes bajo los mares; con el caduceo de sus banqueros, atesorar en las Marvin todo el oro de la Humanidad y con el "big-stick" de sus diplomáticos, pasear en triunfo, por todos los ángulos del planeta, las águilas voraces del imperialismo aterrador.

Desde este inmenso foco de la Civilización Siglo XX mirase como diminuto punto perdido en la garganta del Ande, aquel sitio predilecto donde crecen nuestras esperanzas y se fincan nuestros afectos: es "la tierra gentil", el hogar cariñoso, nuestra patria idolatrada, un ínfimo grano de polen que no cuenta en el mapa, ni pesa en la historia, pero que sí arraiga hondo en los corazones, porque lleva en su entraña fecunda los gérmenes de la vida: la libertad y el amor!

Que por siempre sean: nuestro pensamiento, un incensario inapagable para reverenciar, y nuestro pecho un alfanje toledano para defender el nombre y el decoro de la soberana Costa Rica!

J. FERNÁNDEZ MONTÚFAR

Magnífica oportunidad

Por motivos de salud, se vende el mejor negocio en el Mercado, lado Sur, calle del Comercio.

- Magnífica clientela -

O se cambia por una finca cerca de San José
Para mayores detalles dirigirse al

Apartado 946

El cerebro de Lenin

París, 13.—El cerebro de Nicolás Nenin, primer dictador de la Unión Soviética, será examinado en París por los sabios del Instituto Pasteur, y después se devolverá al Kremlin de Moscow.

El cerebro del jefe bolchevique ha sido enviado ultimamente a Berlín, donde expertos en investigaciones cerebrales del instituto Kaiser Wilhelm lo han sometido a cuidadoso

examen. El cerebro ha sido disectado y dividido en miles de porciones.

Exámenes microscópicos han demostrado que el cerebro de Lenin contiene células mucho más grandes que las de un cerebro normal, y los bolcheviques atribuyen a esto el genio del jefe revolucionario. Las células más grandes fueron descubiertas en la tercera capa, el asiento de la inteligencia.

La cédula personal

Con el nombre de Cédula Personal, se conoce un proyecto de ley que envió al Congreso Constitucional el señor Ministro de Hacienda don Tomás Soley Güell, para su discusión y aprobación.

Tal proyecto en síntesis es un nuevo sistema de tributación, que comprende a todos los habitantes del país bajo una clasificación ordenada hábilmente, de modo que todos contribuyamos de acuerdo con nuestras posibilidades económicas, según la renta anual de cada uno, todo bajo una cédula personal que establecerá la ley y que poseerá cada uno.

La prensa del país se ha ocupado extensamente de este proyecto, y según hemos visto, lo rechazan importantes hombres de negocios del país entendidos en finanzas, en cuenta el jefe del Partido Republicano Lic. don Carlos Maríá Jiménez y toda la diputación republicana que en el Congreso forman el b'ock de oposición al actual orden de cosas.

Según entienden muchos, es la cédula personal un modo disimulado de hacer tributar a los ricos, que son reacios a contribuir, o mejor dicho, es una tributación sobre la renta.

No pocos dolores de cabeza van a tener el señor Ministro de Finanzas y el señor Presidente de la República con motivo de la cédula personal, pero según los partidarios de ella, es necesaria para solventar la mala situación económica del Gobierno, y aumentar las réntas del Erario Público hoy exhaustas debido a la crisis mundial que se hace sentir en el país.

No estando nosotros de acuerdo con la cédula personal, vamos a exponer los puntos de vista que a nuestro juicio nos sugiere el mismo proyecto de ley, presentado a la consideración del Congreso.

- a) El pueblo no está para nuevas cargas en la hora presente.
- b) Sería un impuesto permanente de índole odiosa.
- c) Está pésimamente calculado y mal proporcionado.
- d) Sería ruina de los pequeños propietarios. Los grandes capitalistas podrían pagar sin hacerles calor ni frío, pero los pequeños tendrían que gastar ajustando para pagar al Gobierno no quedándoseles ni para comer.

"La Valenciana"

Ahora que hace frío!!

REALIZACION

2,000 cobijas a precios de costo. Calidad superior.

Realización completa en todos sus artículos

Calixto Madrigal Q.

Gran Hotel Victoria

Amador F. González

Situado a 125 varas al Norte del Mercado

Montado al estilo moderno; habitaciones higiénicas, ventiladas.

Gran confort. Servicio especial de cenas.

Almuerzo y comida, ₡ 1-50 el cubierto.

ABIERTO HASTA LAS DOS DE LA MAÑANA

CUARTOS ESPECIALES para FAMILIAS de 2, 3, 4, y 5 colones

TELEFONO 3687

e) No vendría a solucionar la crisis.

f) Más bien fomentaría la crisis.

g) Para el tal millón, no sería justo sacrificar permanentemente a la nación entera, perjudicando la economía nacional, que resulta de la buena marcha económica de los pequeños propietarios.

h) Con solo un impuesto a los que tengan una renta alta, a los capitalistas que tienen negocios en el país, y lo disfrutan afuera, a las compañías, y hacer algún arreglo arancelario, se llenaría el millón.

Otras razones más dejamos sin incluir aquí, para demostrar que el impuesto de la cédula personal no conviene por el momento, pero con las expuestas basta para formarse una idea exacta acerca de lo que en sí es el impuesto en cuestión.

No obstante eso, el Con-

greso de la República resolverá conforme el criterio de la mayoría de sus diputados, y el pueblo tendrá que tributar junto con los grandes capitalistas y obtener su cédula personal, o librarse del impuesto en caso de que la mayoría lo rechace.

Esperemos, pues, la resolución de los padres de la patria, y que Dios guíe sus deliberaciones para bien de Costa Rica, son los deseos nuestros, pero ante todo, ojalá que el país se libre de la cédula personal, y que el Gobierno encuentre otras fórmulas hacendarias más aceptables, y que no impliquen sacrificios para el sufrido pueblo que ya no aguanta tantas cargas.

ONIX

San José, febrero de 1931.

El mejor pan lo consigue usted en la

Panadería

La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Actos de barbarie en pleno Siglo XX

Fue incendiada una Escuela

Los matutinos y los vespertinos de esta ciudad se han ocupado extensamente de un caso insólito, ocurrido allá en las cálidas regiones de la provincia del Guanacaste, en un caserío llamado Higuerón; se trata nada menos de un incendio, de la destrucción de un templo destinado a Minerva, la diosa de la Sabiduría; es decir, una casa escolar, donde recibían el pan de la enseñanza más de treinta alumnos, niños que ahora quedan sin recibir enseñanza y huérfanos del cariño de un maestro.

El voraz elemento fue aplicado por mano despiadada y criminal al edificio, y las llamas destruyeron un centro donde irradiaba la luz, y en ese sitio donde se levantaba humilde y modesta la escuela, se ve ahora un montón informe de cenizas, que son ahora residuos helados de una casa que albergaba a los niños y a un maestro, donde sólo se oía la vocinglería infantil y la voz cuasi paternal del Preceptor enseñando y dando buenos consejos. Empero, ¿se levantará allí otra construcción escolar para reponer a la destruida? Es seguro que sí se levantará de entre los escombros que acusan un acto de barbarie en pleno siglo XX, y en un país civilizado como Costa Rica, que se enorgullece de llevar el adjetivo de la Suiza Centroamericana. Si se levantará de entre las

cenizas como el Ave Fénix y habrá más luz, y más progreso, siendo una protesta por el acto vil cometido contra los niños de un distrito digno de mejor suerte.

Pero este acto criminal tiene un precedente; no es la primera vez que en Costa Rica se quema una escuela. Recordamos perfectamente que, en el año 1926 otra escuela fue incendiada allá en San Pedro de Turrubares, por enemigos gratuitos de la maestra señorita Angela Alvear, quien, valientemente, salvó del incendio los pupitres y demás enseres de enseñanza. Aún más, otra escuela fue quemada; la de San Rafael de Poás, esto en el año 1929, y si nos remontamos más allá, debemos recordar que otra escuela tuvo el mismo fin; la de Maratón de Esparita. Estos incendios de escuelas rurales ya son frecuentes y comunes en este país, y son producidos por enemigos de la enseñanza, con lo que están probando el estado de atraso en que viven y el mal corazón que albergan, porque el perjuicio que hacen no es para el maestro de escuela, ni para la Junta de Educación, sino para los niños.

Merecen los tales un fuerte castigo por el delito de lesa enseñanza.

José Angel Lagos U.
San José, febrero 1921.

Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

Si usted no construye ahora nunca lo podrá hacer. Las grandes rebajas en las maderas que ha hecho Ramón León h., lo harán a usted hacer grandes economías y tener su casa propia por muy poco dinero.

Aserro maderas a particulares a tres céntimos medida de compra, sin pagar descarga de carros. -- Se cepilla tablilla y tabloncillo dejándolo bien alistado, a 4 céntimos la vara.

No se olvide llamar al teléfono 3515 que es el del Aserradero. Y al 3032 que es el número del Depósito.

Los estafadores burlan las pesquisas de la policía

La actitud de los detectives contra los numerosos estafadores extranjeros que han invadido al país, ha hecho que muchos de ellos se hayan ocultado para burlar toda clase de pesquisas.

Sin embargo, el Gobierno está desplegando tanto celo en esto, que no será posible que todas esas gentes permanezcan sustraídas a la acción de las autoridades y que, muy pronto, todos caigan en poder de la policía para ser despachados fuera del país.

Pedemos decir que, aparte de los diez individuos que ya se han expulsado, hay otros tantos que figuran en lista para correr la misma suerte.

Por venganza

ponen fuego a un cañaveral

El viernes de la semana anterior, en jurisdicción de Turrúcares, se incendió un cañaveral propiedad del señor Benjamín Zamora, agricultor de ese lugar.

Parece que Zamora fue amenazado por un individuo enemigo suyo, quien, delante de otros, había dicho que ocasionaría algún daño a aquel.

Poco después se supo que un cañaveral del señor Zamora ardía.

El cañaveral abarcaba una extensión de unas dos manzanas y no había procedido a la corta de la caña, lo cual pensaba hacer en estos mismos días.

El fuego destruyó toda la plantación, calculándose las pérdidas en varios cientos de colones.

Por las amenazas proferidas, se sospecha que sea ese individuo el autor del incendio.

NUEVA INDUSTRIA

de la

Gran Fábrica de Mosaicos

de

Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

De nuestro servicio cablegráfico

Valiosos tesoros encontrados en una tumba

Cairo, Egipto, 13.—El profesor Selim Hassam, notable Egiptólogo, hoy descubrió la tumba de una antigua reina. En el ataud encontraron tesoros de un valor incalculable. Todavía no se ha podido identificar la reina, pero la tumba consiste en dos cámaras: una conteniendo sarcófagos y la otra conteniendo muebles y objetos de tocador ricamente incrustados en puro oro.

Encuentran reliquias persas de hace 2,500 años

Telherán, Persia, 13.—A la nueva exhibición de arte que tendrá lugar en Londres, se enviarán dos objetos antiguos que representan el arte y religión de los discípulos de Zoroaster, quienes de acuerdo con la tradición, fundaron el gran imperio persa 600 años A. J.

Los dos objetos son un ataud de madera y una botella de cristal que fueron descubiertos en una tumba por un pastor mahometano que estaba buscando una oveja perdida en la montaña.

El ataud es hecho de dos capas de madera muy fuerte. Los colores del ataud son verde, azulado y rojo, y en alambre de oro tiene manuscritos indescifrables.

La tapa contiene varias figuras.

El jarrón para vino lo encontraron dentro del ataud. Puede contener hasta tres pintas de vino. Tiene incrustadas varias escenas rurales y una figura que en algo se parece a un rey mogol o chino.

El Lic. don Enrique Meneses

Con gran pena, verdaderamente emocionados, debemos consignar aquí el sensible fallecimiento de nuestro buen amigo el joven Licenciado don Enrique Meneses.

Todos los que tuvimos ocasión de conocerle de intimar con él, pudimos apreciar sus bondades, su nobleza de alma, su talento y su exquisita cultura.

El joven Meneses, víctima de un lamentable accidente, falleció el sábado en la madrugada en el Hospital de la ciudad de Heredia, a donde había sido recluido con el propósito de atenderle esmeradamente, pero los esfuerzos de la ciencia médica fueron vanos, ya que el destino había marcado en él signo fatal de la muerte.

Dolorosamente impresionados por tan sensible desaparición, y al desear paz a sus restos, enviamos nuestro sentido pésame a la familia del joven extinto.

Dr. Edgard J. Pinto

Cirujano Dentista

— De la Universidad de París —

Tratamientos modernos contra la piorrea.—Rayos X.
Inyecciones tronculares.

Horas de consulta: de 8 a 10 a. m. — de 1 a 5 p. m.

Oficina: Paseje Chacón (Antiguo local de Rothe y Mora)

FIDEOS Alimento ideal

Proporciona Salud. Fuerza. Vigor

DA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

Comerciantes:

Por qué son preferidos los puros
"SELECTOS CAMBRONERO"?
Por las cinco siguientes ventajas:

- 1ª. Porque es el mejor producto de su clase hecho en el país.
- 2ª. Porque es el más acreditado en su ramo.
- 3ª. Porque quien los consume no pierde un solo céntimo.
- 4ª. Porque si resultan picados, rotos o mal hechos, pueden ser cambiados.
- 5ª. Y porque, para mejor prueba, nuestra fábrica de tabacos fue la única en el país que obtuvo

Medalla de Oro y Diploma de Honor

en el gran concurso organizado el año pasado por el "Diario de Costa Rica".

Para mayor comodidad de mi numerosa clientela

AVISO

Que desde esta fecha en adelante, mis puros se encontrarán al mismo precio de fábrica en el acreditado almacén SASSO HNOS., costado Este del Banco de Costa Rica.

Teléfono del Almacén Sasso Hnos. 2121

Teléfono de la Fábrica, 2410

G. Cambrero C.

Se procede contra los obreros que reclaman trabajo pero nunca se procede contra los grandes pícaros

Está bien que el gobierno, para garantizar el orden público, que es uno de sus deberes primordiales, tome medidas evitando las manifestaciones que tiendan a alterar esta nuestra paz tan envidiable.

Pero no es esto una irrisión que, precisamente se proceda contra los más débiles, contra los que sufren hambre y piden trabajo, mientras nada se hace contra aquellos que hacen de la moralidad pública un verdadero andrajo?

Los que explotan la miseria del pueblo, los que derrochan el dinero del Estado, los que cometen irregularidades (en buena ley robos) en perjuicio del Fisco, los que prosituyen la conciencia nacional, todos los grandes pícaros quedan siempre a salvo de

la persecución oficial.

En cambio, cuando un grupo de trabajadores alza su voz airada de protesta, amparándose en un derecho, en una necesidad, sale a relucir la mano dura de los que gobiernan y las puertas de las cárceles se abren para dar cabida al conjunto de la miseria llevada hasta su próximo por los que están arriba, por los que, a costa del sufrimiento del pueblo se embriagan con champagne, hacen hartazgos y botan el dinero a montones jugando en los clubs.

El obrero es siempre el estropajo de una sociedad corrompida e integrada por absurdos individuos que no sienten más satisfacción que mandar y llenarse los estómagos y los bolsillos.

Cinco minutos de conversación con Puntarenas

A fin de ofrecer al público el mejor servicio telefónico posible entre San José y Puntarenas y con el objeto de satisfacer los deseos de muchos abonados, ninguna comunicación telefónica con ese puerto podrá durar más de cinco minutos, para que los cambios constantes aceleren el servicio a diferentes personas.

Rogamos a todos nuestros abonados aceptar esta limitación que se establece en beneficio del público.

Compañía Nacional de Electricidad

San José, Febrero 4 de 1931.

Se ha constatado

que el trabajo de la atarjea de la planta de Tacaes estaba mal hecho

De algunos estudios que técnicos han hecho, se ha constatado que el trabajo en la atarjea de la planta de Tacaes estaba mal hecho.

El concreto de esa atarjea no presenta condiciones buenas de resistencia y el cause de la misma atarjea, en trechos pasa por terreno flojo que se derrumbará de un momento a otro como ocurrió en el lugar del daño habido días atrás.

Aute estos hechos, cabe preguntar: permanecerá el Gobierno indiferente?

No es esto suficiente para un reclamo contra la Compañía A. E. G. que construyó esa planta?

Alguien nos dice que el gobierno no se haya en ánimo de proceder por cuanto que sus delegados técnicos, al recibir la obra, dieron como muy bueno el trabajo hecho.

En Puntarenas

el negocio de la leche es una explotación en perjuicio del pueblo

Un vecino de Puntarenas llegado a esta capital, nos suministra los siguientes informes:

En aquel puerto ocurren cosas que son increíbles. Por ejemplo, en el negocio de la leche, se está haciendo una explotación, que resulta en estos momentos muy censurable. Mientras que en todas partes ese artículo de principal consumo, como muchos otros, han bajado considerablemente de precio, en Puntarenas la leche se vende a precios prohibitivos.

Se cotiza a cuarenta céntimos la botella y, claro está, en esa forma se impide que mucha gente que necesita de ese alimento, se provea de leche por que sus escasos recursos no le permite pagar caprichos.

Esto se considera hasta inhumano. En el pueblo se nota mucho malestar por la especulación en el negocio de la leche.

Se venden dos casas

Por motivo de viaje se venden dos casas en Aranjuez construidas con magníficas maderas, ambas producen cien colones mensuales de alquiler. Dando mil quinientos colones al contado y el resto en mensualidades de setenta colones durante 14 años.

Para mayores detalles dirijase a Eduardo Montealegre C Ap. 871, San José.

Lotería

Lista de números premiados en el sorteo verificado ayer domingo.

1115....	200	4472....	200
1116....	200	4483....	200
1149....	200	4578....	200
1212....	200	4625....	200
1239 ..	200	4629....	200
1303....	500	4647....	200
1309....	200	4780....	200
1520....	200	4810....	200
1569....	200	4921....	200
1610....	200	4975....	200
1664....	200		
1684....	500	5070....	100
1781....	200	5071....	100
1920....	200	5072....	100
1979....	200	5073....	100
2018....	200	5074....	100
2086 ..	200	5075....	5000
2114....	200	5076....	100
2228 ..	200	5077....	100
2250....	200	5078....	100
2410....	200	5079....	100
2414....	200	5080....	100
2537....	200		
2598....	200	5110....	500
2806....	200	5138....	500
2827....	200	5156....	500
2867....	200	5457....	200
2910....	500	5458....	200
3053....	200	5487....	500
3078....	500	5635....	200
3114....	200	5640....	200
3160....	1000	5845....	200
3192....	200	5869....	200
3252....	200	6089....	500
3398....	200	6171....	200
3414....	200	6215....	200
3420....	200	6229....	200
3531....	200	6545....	200
3592....	200	6572....	500
3743....	200	6649....	200
3859....	500	6657....	200
3956....	200	6677....	200
4052....	200	6724....	200
4057....	2000	6950....	200
		7064....	200
4332....	200	7225....	200
4333....	200	7262....	500
4334....	200	7282....	200
4335....	200	7407 ..	200
4336....	200	7423 ..	200
4337....	30000	7573 ..	200
4338....	200	7644 ..	200
4339....	200	7743 ..	200
4340....	200	7772 ..	200
4341....	200	7806 ..	200
4342....	200	7867 ..	200
		7879 ..	200
4421....	200	7941 ..	200
4440....	200		

Un joven

recibe varias heridas en una riña a machete

El sábado al medio día, en Corralillo, se registró un hecho sangriento en el que resultó lesionado en la cabeza y en un hombro el joven Carlos Salazar.

El heridor lo fué un tío suyo, llamado Filiberto Salazar.

La causa de este suceso sangriento, según nos informan, estriba en que el sobrino amenazó al tío con demandarlo si no le entregaba la parte de una herencia que a él le correspondía.

Como Filiberto se en-

contraba en ese momento tomado de licor, agredió a golpes al sobrino. Este pudo dominarlo, por lo que el otro desenfundó su cuchillo descargándole algunos filazos y logrando, como lo decimos, herirle en la cabeza y en un hombro.

Luego intervinieron algunos otros familiares, logrando separar a los contendientes, con lo que se evitó que los hechos tuvieran más graves consecuencias.

Dichosamente, las heridas de Salazar no son de suma gravedad.

El heridor fué detenido y puesto a la orden de las autoridades competentes.